
三芳町長コメント 

関越自動車道三芳パーキングエリアにあるスマートインターチェンジ（スマ

ートＩＣ）における現在の利用形態を、「フルインター化」かつ「大型車利用可」

とする改良について、三芳町では関係機関と調整・検討を進めて参りました。 

今回の発表により、事業に着手することが明らかになったことは、三芳町は

もとより近隣市町においても、「広域アクセスにおける利便性の向上」はもとよ

り、「経済の好循環や一層の企業立地促進により雇用促進や民間投資の喚起とい

ったストック効果」など、地域の活性化に大きく寄与するものと考えており、

大変嬉しく思っています。 

国においては、スマートＩＣのフル化への地方の期待に対して、必要性の高

い事業として推進を頂いており、改めて感謝申し上げます。 

三芳町としても、スマートＩＣフル化事業をはじめ、周辺アクセス道路の改

良など、早期完成に向けて必要となる予算が確実に確保されるよう、引き続き

国へ要望をしていきます。 

                      三芳町長  林 伊佐雄 
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